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THOMAS SCHNEIDER:  Может быть, одна вещь для уточнения, следующее заседание 

должно быть с 12:00 до 12:30, быстрый обзор коммюнике, но 

в моих заметках говорится, что обед с группой 

заинтересованных сторон - с 12:15 до 13:15. Если этот обед в 

12:15, что дает нам пять или более минут, которых может 

быть и достаточно, учитывая ситуацию, но мы просто 

осознаем, что в этом приятном расписании есть небольшая 

несогласованность. Итак, обед в 12:15. Я думаю, что мы 

заполнили 30 секунд, плюс еще несколько, поэтому мы 

можем продолжать работу над пунктом 24 повестки дня. 

И позвольте мне передать слово Тому, который, как вы 

знаете, руководил подготовительными шагами к коммюнике, 

над которым мы будем работать завтра днем. Итак, Том, что 

Вы получили?  Чего не хватает?  Что вы должны нам сказать?  

Спасибо.  

 

TOM DALE:  Спасибо, Томас. Очень быстро, перейдем сначала к разделу в 

коммюнике, касающемуся консенсуса и рекомендаций GAC, в 



АБУ ДАБИ – Пункт для пересмотра в коммюнике GAC                                                                RU 

 

Страница 2 из 6   

   

последнем проекте по-прежнему есть три пункта. Сегодня 

утром я распространил новый проект документа. Это версия 

2.0. Поэтому я бы посоветовал вам посмотреть на него и 

отнестись к нему с уважением, с которым я знаю, вы всегда 

относитесь к моим электронным письмам. 

Эти три пункта рекомендаций на данный момент, и никто не 

предложил ничего другого, - это, во-первых, заявки на домен 

.amazon и связанные с ним строки. В коммюнике содержится 

текст, который был распространен Бразилией и Перу 

несколько недель назад, однако после обсуждений на этой 

неделе я считаю, что ряд членов собираются рассмотреть 

пересмотренный подход, касающийся проблемы домена 

amazon, особенно в свете запроса от Правления  

дополнительной информации. Итак, на этом этапе у меня нет 

дополнительной информации о [каком-то] новом варианте, 

будь то рекомендация Правлению или что-то еще, но это все 

еще [мы движемся]. 

Второй пункт рекомендации, который был отмечен, касается 

потенциального конфликта между рекомендациями GAC и 

PDP по праву МПО на доступ к корректирующим механизмам 

защиты прав. И как отметил представитель [неразборчиво], 

этот вопрос подтвержден, но на данном этапе у них не было 

возможности представить проекты вариантов для 

рассмотрения GAC. 
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И третий пункт посвящен взаимоотношениям между GDPR и 

WHOIS, которые вы только что обсуждали, и на данном этапе, 

насколько мне известно, не имеется никакого проекта для 

коммюнике. 

На остальной документ, я дам вам возможность его 

рассмотреть со временем.  Спасибо. 

 

THOMAS SCHNEIDER:  Спасибо. Какие-либо вопросы или комментарии?  Да, Иран.  

 

ИРАН:  Спасибо, Председатель. Просто чтобы правильно понять, 

заявление или утверждение Перу относительно Amazon.Вы 

сказали, что приложение к рекомендации GAC, если у нас есть 

рекомендации по этому поводу или если приложение 

перекрестно ссылается на текст, касающийся вопроса о 

домене .amazon, который мы обсудим. Поэтому я еще не 

знаю, есть ли у нас рекомендация GAC по поводу домена 

.amazon, с которой мы связываем это утверждение, или мы 

связываем это или ставим перекрестную ссылку, что в части 

обсуждения. 

Мог ли Том объяснить это?  Или мы решили дать 

рекомендацию относительно домена .amazon на этой 

конференции? Опять же, задавая вопросы.   
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THOMAS SCHNEIDER: Спасибо, Иран. Это то, что GAC нужно будет решить завтра, 

когда мы будем работать над коммюнике. Мое чувство от 

воскресного ... да, от воскресного обсуждения, что, может 

быть, все, что мы скажем, не будет рекомендацией, а первой 

реакцией на ситуацию, в которой мы сейчас находимся. Но 

давайте подождем и посмотрим, что будет доставлено нам в 

качестве проекта текста теми, кто работает над этим, а затем 

мы обсудим это, и GAC решит, что это будет в конечном счете. 

Поэтому давайте не будем строить предположения на данном 

этапе. Мы получим текст, а затем посмотрим на него и 

обсудим его, а затем попытаемся договориться, где и как и 

что мы скажем завтра днем. 

Хорошо, Великобритания?   

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:  Да, спасибо. Можем ли мы просто проверить, кто на самом 

деле работает над этим текстом?  Я не уверен.  

 

THOMAS SCHNEIDER:  Ну, в воскресенье, я пригласил тех, кто обеспокоен, в 

основном обеспокоен, больше всего обеспокоен этим 

вопросом, чтобы создать неофициальную группу и поработать 

над текстом. Я предполагаю, что это произошло или начнется 
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или нет.  Хорошо. Так что да. Я имею в виду, мы можем также 

спросить Тома, которому нечего больше делать, конечно, 

написать текст, но тогда не обвиняйте его, если это не то, что 

вы хотите. Хорошо, Том соберется и пригласит других 

присоединиться к нему при разработке текста. Давайте так 

выразимся.  Но, в конце концов, нам нужен ваш вклад. В 

противном случае у нас будет очень долгая среда. 

Независимо от того, что неофициально продумано и 

проконсультировалось раньше, мы сможем провести 

приятный вечер в среду.  Мы в ваших руках. Хорошо?  Спасибо 

всем. 

Хорошо, если сейчас больше нет комментариев, мы уже 

пропустили одну минуту обеда с CSG. Где это?  Знаем ли мы, 

где это?  Кто-нибудь узнал?  Кто-нибудь может нам помочь?  

Куда нам нужно идти? 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Да, это в зале [Madelise].  

 

THOMAS SCHNEIDER: [Зал [Madelise]. Спасибо. Где это?  Вы знаете, где 

[неразборчиво]?  
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ: Я думаю, что есть изменения в зале. И Джулия послала - 

это Номер люкс 13, Номер люкс  13.  

 

THOMAS SCHNEIDER: Номер люкс 13 для тех, кто ответил и зарегистрировался для 

этого.  А для остальных мы снова встретимся на заседании 25 

с ccNSO в 13:30. Так что наслаждайтесь обедом.  И прочитайте 

проект совместного заявления, если у вас еще не было 

времени, потому что это одна из ключевых тем, которые мы 

обсудим с ALAC. Спасибо.   

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


